



### Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

Sobre que no se van a tener los votos para aprobar la Reforma Electoral señalado por el legislador Alejandro Moreno, el diputado Ignacio Mier declaró: “Yo respeto esa postura. No es casual, sucedió con la Reforma Eléctrica, sucedió con el Presupuesto de Egresos, hubo ahí un intento de recomponer las cosas, de reconciliarse con la gente, con el pueblo de México por parte del PRI, con la Guardia Nacional, pero pudo más el cariño, el afecto que le tienen al poder, al hueso, que el interés del pueblo de México, entonces ya anunciaron que van a votar en contra”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFcHLKN87frkpVE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211433&parId=75F18D3264FEE48F%211418&o=OneUp>